



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 26 AVRIL 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED.

333 rue de Chartres

Registered at the Post Office at New Orleans

TO ORDER THE PRINTING AND PUBLISHING OF THIS PAPER...

DEPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

Départ du roi et de la reine d'Angleterre pour l'Irlande.

Londres, 25 avril.—Le roi Édouard, la reine Alexandra, la princesse Victoria et leurs suites sont partis pour l'Irlande aujourd'hui.

Closure de la diète.

Budapest, 25 avril.—La clôture de la diète a été ordonnée aujourd'hui par un décret impérial. Cet acte est attribué au désir d'éviter des discussions sur la grève du chemin de fer et sur les échauffourées.

Village attaqué par des malfaiteurs.

Londres, 25 avril.—L'ambassadeur turque annonce que des malfaiteurs armés ont attaqué le village mahométan de Latchi Gluan, dans le San Fak de Mush, Turquie d'Asie, et ont commis des crimes horribles sur les habitants, sans distinction de sexe ou d'âge.

Nouvelle démentis.

St-Petersbourg, 25 avril.—Le major-général Pfing ne formellement dans un télégramme de Port-Arthur la nouvelle du passage du Yalou par les Japonais.

Le traité McCormick.

St-Petersbourg, 25 avril, 3:16 P. M.—Le brouillon du traité que négocie l'ambassadeur McCormick, qui permettra aux maisons américaines et russes de poursuivre en justice dans leurs pays respectifs, a été reçu de Washington et soumis au ministère des affaires étrangères.

Etant donné qu'il n'est plus possible d'obtenir sa ratification pendant cette session du congrès, M. McCormick laissera probablement les négociations suivre leur cours normal.

On prétend que l'empereur a refusé d'accorder au vice-roi Alexief le congé qu'il demandait et qu'il a ajouté dans le télégramme qu'il lui a adressé à cet effet qu'il espérait recevoir bientôt de bonnes nouvelles de lui.

Feigner, le célèbre ténor de l'Opéra Impérial, qui est officier de la réserve navale, a été appelé sous les drapeaux.

Port-Arthur imprenable.

Port-Arthur, 24 avril.—(Transmission tardive.)—Tous les points faibles à terre et sur les côtes de la mer ont été tellement fortifiés depuis deux mois que Port-Arthur est considéré maintenant absolument imprenable.

La garnison a été considérablement renforcée et les forts sont pourvus de tout ce qui leur est nécessaire pour au moins deux ans. Les troupes, les marins et les habitants sont parfaitement convaincus que les Russes pourront repousser toute attaque des Japonais.

La possibilité d'une attaque paraît parfaitement indifférente au peuple. De fait il est à peine indiqué pendant le jour que la ville est en état de siège. La musique se fait entendre sur le boulevard où les troupes paraded et des personnes en grande toilette circulent dans les rues où les enfants se groupent pour jouer.

Les restaurants et les magasins sont bien achalandés.

Le soir, pourtant, la ville est plongée dans une profonde obscurité accentuée encore par les projecteurs qui brillent dans la rade.

Bien que les débris de neuf vaisseaux japonais soient à l'entrée du port celui-ci reste parfaitement libre.

La perte du Petropavlovsk est regardée comme un accident tragique qui n'aura aucune influence sur la suite de la campagne et n'empêchera pas la flotte Russe d'accomplir de brillants exploits.

A chaque bombardement successif qui se produit approximativement tous les quinze jours, le feu des Japonais est moins vif.

Leurs navires restent hors de la portée des batteries, ce qui indique qu'ils n'ont évidemment pas l'intention d'être entraînés dans un combat.

Aviso relâché.

Port-Arthur, 24 avril, transmission tardive.—L'avis des "Chicago Daily News", portant le pavillon anglais, qui était détenu par les Russes qui y sont montés au large de Port-Arthur vendredi, a été relâché à la condition qu'il ne s'approche plus de ces côtes.

Echauffourée entre Turcs et Grecs à Smyrne.

Athènes, 25 avril.—Une échauffourée s'est produite entre des gendarmes turcs et des Grecs à Smyrne. M. Delyannis, le secrétaire du consulat grec a été légèrement blessé. Des échauffourées pourraient s'en suivre. Une escadre grecque est partie pour Smyrne.

Il paraît que M. Delyannis a cherché de faire ouvrir les magasins de marchands grecs, qui avaient été fermés pour non paiement de taxes. Les gendarmes s'y sont opposés. Un combat s'en suivit dans lequel M. Delyannis fut blessé et il riposta en tirant sur les gendarmes.

Les autorités turques ont emprisonné M. Delyannis et deux gardes du consulat.

Le consul français est intervenu et a fait remettre les prisonniers en liberté. Les autorités turques ont tenu une conférence avec les représentants des puissances étrangères.

Le président Loubet à Rome.

Rome, 25 avril.—Le président de la République Française, qui est arrivée à Rome hier, s'est rendu avec un cortège royal au Panthéon aujourd'hui et a déposé des couronnes sur les tombeaux du roi Victor Emmanuel II du roi Humbert.

Le Président a été reçu par les vétérans de l'armée italienne. Cette réunion a été des plus imposantes. Le président Loubet a adressé la parole à chacun des vétérans, dont certains portaient des médailles gagnées dans les combats de 1859 dans la guerre franco-italienne contre l'Autriche.

Le président Loubet, avec la même escorte, est allé faire une visite à la reine-mère Marguerite au Palazzo Margherita, qui était autrefois le siège de l'ambassade américaine.

Le bruit court dans l'entourage du Pape qu'il a exprimé son intention de protester contre la visite du président Loubet à Rome.

parce que c'est la première fois que le chef d'un pays catholique se rend au Quirinal depuis la suppression du pouvoir temporel des Papes. On ignore sous quelle forme la protestation sera faite.

Dégagement d'une femme pour s'introduire dans un pénitencier.

Kingston, Ontario, 25 avril.—Une femme, déguisée en religieuse, est entrée dernièrement dans le pénitencier et a trouvé le moyen de remettre à l'un des dynamiteurs du canal Welland, une somme d'argent, qui devait servir à corrompre les gardes et permettre l'évasion de Dullman, de Walsh et de Nolan.

Un géôlier a vu la femme remettre l'argent au convict. Une enquête fut ouverte et l'on releva les traces de la fausse sœur à Rochester, dans l'Etat de New-York.

On apprend que l'argent venait d'une femme anglaise mariée à un riche Italien.

L'escadre russe de Vladivostok.

Tokio, 25 avril, 6 heures du soir.—L'escadre russe de Vladivostok, après une longue période d'inactivité, est soudainement apparue ce matin à Gen San, sur la côte orientale de Corée. L'escadre russe a coulé le "Goyo Maru," un navire de commerce japonais jaugeant 600 tonnes.

Un télégramme reçu de Gen San aujourd'hui dit que trois croiseurs russes sont entrés dans le port et qu'ils y étaient encore lorsque le télégramme a été envoyé. Leur arrivée a causé de la consternation parmi la colonie japonaise de Gen San, qui n'a aucune protection.

On croit à Tokio que le mouvement des croiseurs japonais pour but d'intercepter les navires japonais qui transportent des troupes.

On ne croit pas que l'escadre restera longtemps à Gen San.

L'escadre russe de Vladivostok est composée des croiseurs Rossia, Gromoboi, Rurik et Bogatyre.

Ce dernier est un croiseur protégé et les trois autres sont des croiseurs cuirassés. Ces quatre croiseurs sont parmi les plus puissants de la marine russe. Gen San est situé à 350 milles au sud ouest de Vladivostok.

Mines en dérive dans le Golfe de Chi-Li.

Tokio, 25 avril, 7 heures du matin.—Les lignes japonaises de navigation à vapeur de la mer Jaune et du golfe de Chi Li, ont arrêté la marche de leurs navires au delà de Chemulpo, Corée, vu la grande quantité de mines qui dérivent de Port-Arthur et de Port-Dalny.

Un croiseur a rencontré une de ces mines à quarante milles du promontoire de Shan Tung et a réussi de la faire sauter au moyen d'un boulet.

C'est un fait notoire que les orages et les courants ont détaché plusieurs mines. La navigation est rendue dangereuse, même le jour, car quelques unes de ces mines flottent entre deux eaux. On a suggéré divers moyens tous plus ou moins impraticables pour débarrasser la mer de ces dangereuses épaves, on parle aussi de faire des recherches avec des navires de guerre neutres, en dehors de la zone des opérations.

Offre de médiation repoussée par le Tzar.

St-Petersbourg, 25 avril, 7:30 du soir.—La Presse Associée est autorisée à annoncer que les bruits qui avaient courus au sujet d'une médiation dans la guerre Russo-Japonaise, étaient basés sur le désir personnel du roi Édouard et du roi Christian de Danemark d'éviter une plus longue effusion de sang et de mettre fin aux hostilités, mais que cette démarche a été complètement repoussée.

L'empereur d'accord avec la famille impériale et les conseillers de la cour a finalement décidé de rejeter non seulement toutes les propositions d'intervention, mais de pousser la guerre avec toutes les ressources que pourra fournir l'empire, jusqu'à ce que la victoire couronne les armes de la Russie.

La Femme qui a une Habitude Uneeda Biscuit NATIONAL BISCUIT COMPANY

REQUETE Adressée au Cardinal Gibbons.

Baltimore, 25 avril.—Le cardinal Gibbons a confirmé le bruit annonçant qu'une requête lui a été adressée au cours d'une réunion des archevêques catholiques à Washington il y a deux semaines, requête dans laquelle il lui est demandé de prévenir le Pape qu'il serait impossible d'appliquer dans toute sa rigueur, pour le moment, le décret ordonnant le relâchement du chant grégorien dans les Etats-Unis et de remplacer par des hommes les femmes employées dans les chœurs.

Un extrait des résolutions adoptées à Washington pendant la conférence et se rattachant à la musique d'église et aux chœurs de femmes, expliquerait clairement, a-t-il dit, la position dans laquelle l'édit de Pie X a placé les prêtres.

Cet édit a été soigneusement étudié et l'attention a été appelée sur la prudente tolérance des vues du Saint Père, qui tout en approuvant et encourageant l'usage du chant grégorien, par tout où c'est possible, est loin d'insister sur son usage exclusif, mais s'étend longuement sur les compositions sacrées de l'Ecole de Palestrina et loue d'ailleurs les œuvres modernes qui accompagnent pieusement et dignement les exercices du culte divin.

Il a été noté aussi que tout en encourageant la formation de chœurs d'hommes, le Pape ne condamne pas le chant des congrégations où les voix de femmes se mêlent à celles des hommes. On a fait valoir la nécessité de prendre partout des mesures qui permettraient de se conformer autant que possible aux ordres du Saint-Père.

Accident de chemin de fer. Los Angeles, Cal., 25 avril.—Un train spécial allant à l'est avec des soldats qui se rendaient au Presidio, San Francisco, a été démolie à la station Hatloun, sur la voie de Santa Fe. Un soldat, James M. Bowers, a été tué et environ douze autres ont été blessés.

D'après les maigres informations que l'on a pu obtenir ici, l'accident a été causé par la collision d'une locomotive légère allant à l'est, avec un train portant des troupes. La locomotive, après avoir fait monter un train sur la pente à l'est de Needles, revenait à ce point.

Les équipes des deux locomotives se sont sauvées en sautant à terre. Les deux machines ont été complètement brisées.

Un train spécial a été envoyé de San Bernardino pour prendre soin des blessés et débarrasser la voie.

Les télégrammes à New Chwang. New York, 25 avril.—Le bureau du câble central de la compagnie de Télégraphie de l'Union, est avisé par l'Administration des chemins de fer de Shanghai à Tien Tsin, que les télégrammes chiffrés ne sont pas acceptés à New Chwang. Ils sont tous exposés à des retards et à la censure quand ils sont en langage ordinaire.

Mort du juge Simonon. Philadelphie, 25 avril.—Le juge Charles H. Simonon, de Charleston, C. du S., est mort dans un hôpital d'ici aujourd'hui. Le juge était arrivé il y a quelque temps et suivait un traitement pour une maladie du cerveau mais il s'est graduellement affaibli et a expiré aujourd'hui.

Il siégeait avec le juge Goff de la Virginie de l'Ouest dans la cour de circuit fédérale du quatrième district qui comprend le Maryland, la Virginie de l'Ouest, la Caroline du Nord et la Caroline du Sud.

Arrestation de grévistes. Salt Lake City, 25 avril.—Une capture en bloc de mineurs en grève dans le comté de Carbon est rapportée dans des dépêches spéciales de Price, Utah. Le shérif Wilcox et quarante députés armés de carabines Winchester ont pris par surprise les grévistes dans le canyon, et ont arrêté 120 Italiens.

L'accusation portée contre eux est d'avoir résisté à un officier. On a trouvé plusieurs fusils et revolvers et environ un demi-boisseau de couteaux dans les camps des grévistes.

Les Italiens ont été mis en prison à Price.

Vol de bijoux. New York, 25 avril.—Des bijoux évalués à \$15,000 ont été volés à Mme Paul Cani, une riche veuve de la haute société de Brooklyn. La police recherche sans succès un sommelier qui a disparu subitement après avoir travaillé dans la maison pendant une quinzaine de jours.

Arrestation de Bertram Nagelschmitt. New York, 25 avril.—Bertram Nagelschmitt, caissier de l'Herrmann Furniture Company, qui disparut le 19 décembre laissant un déficit de plusieurs milliers de dollars dans ses comptes, a été arrêté.

Il était revenu de Montréal pour régler l'affaire et implorer le pardon de ses anciens patrons.

Nagelschmitt faisait partie de plusieurs sociétés allemandes et il a pris une part active à la réception du prince Henri de Prusse il y a deux ans.

Les fortes dépenses que lui imposèrent ses obligations sociales à l'époque, l'ont entraîné à se servir des fonds de la compagnie, dit-il.

FORTE PLUIE. Abilene, Kansas, 25 avril.—Il est tombé près de deux pouces d'eau ici hier soir et toutes les rivières sont aussi grosses que possible. La crue de Chapman à Oak Hill a débordé et a submergé les fermes.

La rivière Sombly Hill a haussé de douze pouces pendant la nuit.

Les "Northern Securities". Trenton, N. J., 25 avril.—Le juge Kirkpatrick est malade à sa résidence de Newark, mais la cause des "Northern Securities" sera probablement plaidée à New York demain.

Mort de Mme Mary E. Fontaine. Louisville, 25 avril.—Mme Mary E. Fontaine, âgée de 87 ans, est morte à sa résidence aujourd'hui. Ses fils sont Noland Fontaine, de Memphis, et Edward Fontaine, de Chicago.